
 

平成２１年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平 野 忠 作  

 
１ 市長の政治姿勢について  
 
２ 公園整備について  
 
３  斜面林（グリーンベルト）の有効利用を考えては

どうか  
 
４ キャンプ場の利用状況  
 
５ 旭中央病院について  
 ⑴  工事の進捗状況  
 ⑵  患者数の推移  
 ⑶  収益の状況  
 
 
１ 農業振興について  
 ⑴  農産物のブランド化について  
 ⑵  首都圏にアンテナショップの開設を考えてみて

は  
 ⑶  地産地商の取り組みについて  
 
２ 企業誘致について  
 ⑴  市長自らがトップセールスを展開  
 ⑵  インフラの整備は  
 ⑶  地域性に合った企業誘致  
 
３ 空き店舗活性化支援について  
 ⑴  コミュニティビジネスの推進  

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
向 後 悦 世  

 
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  来年度予算の編成について基本的な考え 

 ⑵  各事業や人件費の見直しについて 

 ⑶  中学校建設について 

 ⑷  食彩の宿いいおかについて 

 

 

１  福祉「子育て支援」について 

 ⑴  小学校の就学前３年間の幼稚園・保育所等を無

償化にできないか 

 

２  地上デジタルテレビの実施に伴う補助について 

 ⑴  一人暮らしの高齢者、また身体障害者への補助

について 

 

３  住宅耐震診断について 

 ⑴  住宅の耐震化の促進について 

 

４  子宮ガン検診について 

 ⑴  ２年に一度を毎年実施することができないか 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

柴 田 徹 也  

 

１  市長の選挙公約（マニフェスト）について 

 ⑴  医療  
   中央病院の公設公営の中身  
 ⑵  産業  
   企業誘致、農家所得の向上 

 ⑶  財政 

   実質公債費比率の削減 

 ⑷  福祉 

   子育て支援と少子化対策 

 ⑸  安心安全 

   生活道路の整備 

   地域特性に応じた下水道整備 

   ニーズにあった公園整備 

 ⑹  教育 

   教育環境の整備と教育内容の充実 

 

２  飯岡荘について 

 ⑴  合併時の建設改良資金の使途は 

 ⑵  大改修は新市建設計画にあったのか 

 ⑶  どのような目的で大改修したのか 

 ⑷  飯岡荘の今後の展望は 

 

 

１  市長の市政運営の方針について 

 ⑴  健全な財政運営について 

 ⑵  地域産業の活性化について 

 ⑶  教育の充実について 

 ⑷  パークゴルフ場の充実について 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下 昭 治  
 

 

１  介護の実態について 

 ⑴  老老介護、または２人暮らしの介護はどのくら

いあるのか  
 ⑵  家庭への精神的ケアはあるのか  
 
２ 学習資料室のフィルム、ビデオについて  
 ⑴  ＤＶＤ化の考えはあるのか 

 ⑵  教室、保育所などでＤＶＤ機材はあるのか 

 

３  地域児童見守りシステムについて 

 ⑴  どのようなシステムなのか 

 

 

１  市長のマニフェストについて 

 ⑴  旭中央病院の今後の在り方について 

 ⑵  地域医療再生基金の獲得方策（手段）について 

 ⑶  下水道事業、公園整備計画の見直し方針につい

て 

 ⑷  財政の健全化対策について 

 

２  市長の目指すビジョンについて 

 

３  国政において政権与党が代わりました。市長の今

後の対処、見解について 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
島 田 和 雄  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

神 子  功  
 
 

 

１  明智市長の政治姿勢について 

 ⑴  新市長が掲げた政策の中で優先的に取り組もう

としている施策は 

 ⑵  財政健全化への取り組みについて 

 ⑶  旭中央病院の経営について 

 ⑷  行政評価の取り組みについて 

 

２  行政サービスの拡充について 

 ⑴  市民窓口サービスの拡充について 

 ⑵  海上健康増進センターの使用料について 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  市長選挙で公約した「旭市安定化宣言」とは、

どのような内容か。また、「旭市総合計画」とのか

かわりはどうか。 

 ⑵  旭中央病院の管理運営の考え方について 

 

２  旭市行政改革アクションプランについて 

 ⑴  平成 17 年度～平成 21 年度における検証・評価

と今後の取り組みについて 

 

 

 

 


